
Compte-rendu de permanence du 18/07/20222

Participants :
Présidente : M. Nicolas PORRET
Correspondant territoire : à titre exceptionnel, M. CAPDEVILLA Loïc
Adjointe aux conseils de quartier : Mme Valérie TALBI
Nombre d’habitants : 14
Délégués :
AOUNI Zakaria
BARRAUT Laurine
BENKHELIFA Malek
BOUHASOUNE Ali

FIORATO Adam, excusé
JACOB Thierry
MAFTAH Muhammad
MERAS Thomas

MONTÉZIN Michèle
NOUA Aïcha
NYONGO Solange
OUAGHLANI Houdhayfa

PAPP Krisztina
TRUSCELLO Serge
ZAHAR Redouane

Retour sur les questions de la dernière permanence

- Piste cyclable rue Allendé en contre sens : la Métropole aménage de plus en plus de double
sens cyclable, même dans les rues à sens unique.

- Boulevard Coblod accidentogène : le service voirie a pris en compte cette problématique et va
travailler avec la Métropole pour proposer des aménagements

- Rond point charbonnier : retour de la voirie => ce rond point n’est pas sous dimensionné pour
le trafic accueilli. Le stationnement des clients du commerce de poulet braisé doit s’effectuer sur
les places de stationnement matérialisés. La PM verbalisera les contrevenants
Retour des habitants :  il est important de mieux délimiter les places de stationnement

- Parking relais gare : lien permettant d’accéder aux informations : 
https://www.tcl.fr/services/parcs-relais
https://www.parkopedia.fr/parking/parc_de_stationnement/parc_relais-gare_de_v
%C3%A9nissieux/69200/v%C3%A9nissieux/?arriving=202207181200&leaving=202207181400

- Prolifération de rongeurs rue Portiragne : le SCHS va solliciter la Métropole pour étudier cette
problématique

--------------------------------------------------------------------------------------

VOIRIE / CIRCULATION

• Dangerosité   liée   à   la   circulation   de   trottinettes   sur   le   trottoir :   si   elle   ne   sont   pas
électriques,   c’est   autorisé.   Concernant   les   trottinettes   électriques,   des   actions   de
prévention routière adaptées vont être mises en place en 2023.

• Boulevard Coblod : problématique des priorités à droite non respectées : une pétition a
été envoyée par les habitants, sans réponse à ce jour

• Rues Chabonnier et Allende : il est constaté de nombreux rodéos et circulations en sens
interdit le soir

https://www.tcl.fr/services/parcs-relais
https://www.parkopedia.fr/parking/parc_de_stationnement/parc_relais-gare_de_v%C3%A9nissieux/69200/v%C3%A9nissieux/?arriving=202207181200&leaving=202207181400
https://www.parkopedia.fr/parking/parc_de_stationnement/parc_relais-gare_de_v%C3%A9nissieux/69200/v%C3%A9nissieux/?arriving=202207181200&leaving=202207181400


RELATION AVEC LES BAILLEURS

• Problématique sur le parking de la SACOVIV (4 rue M. Barel) : des véhicules osent 
régulièrement stationnés devant l’accès pompiers. Le bailleur va être contacté

SÉCURITÉ

• Squats sur les escaliers la nuit vers le 87 rue S. Allende : des passages de police seront
prévus

• Un délégué critique fortement  l’intervention des forces de  l’ordre suite aux violences
urbaines   rencontrées  pendant   les   festivités  du  14   juillet   (départ  d’incendies,   tirs  de
mortiers, caillassages…) : il est lui expliqué que les interpellations et les tirs de riposte
(LBD, grenades lacrymogènes) font suite à de nombreux tirs de mortiers en direction
des   forces   de   l’ordre   avec   l’intention   de   les   blesser   à  minima.   Suite   à   cela,   des
caillassages   nombreux  ont   également   été   répertoriés,   et   ce  malgré   la   présence   à
proximité  de  familles  et  enfants.   Il  est   indiqué que  les seuls  épisodes de violences
urbaines rencontrés à cette occasion ont été sur le quartier Barel.

ÉCONOMIE

• Les habitants souhaitent  la réouverture d’un magasin de surgelé (comme Gel 2000,
impasse J. Strauss)

• Un   habitant   souhaite   connaître   les   horaires   d’ouverture   de   la   Pizzeria   boulevard
Coblod : rappel fait sur la réglementation

• Les habitants réaffirment leur volonté d’avoir une boulangerie dans le quartier. Ils se
questionnent   sur   la   démolition   du   centre   commercial   Saint   Exupery   (nouvelles
constructions prévues?) et souhaitent une étude pour l’améliorer des produits au niveau
du Vival
=>  retour   de   N.   PORRET :   La   Ville   travaille   aussi   sur   une   nouvelle   dynamique
commerciale   en   centre   ville   (redynamisation   urbaine,   partenariat   avec   la   SEM
patrimoniale). Pour ce problème, il est proposé de travailler en 3 étapes :
1. Dans l’immédiat, rencontre avec le Vival pour améliorer les produits de boulangerie,
2. Alternative à court terme : proposer une boulangerie solidaire, de type associatif, un
ou deux jours par semaine,
3. Moyen terme : refaire une étude sur l’implantation de nouveaux locaux commerciaux.

                  

DIVERS

• Question de l’intergénérationnel : doléances remontées par V. TALBI pour avoir un lieu
de rencontre. Il serait possible dès septembre d’en avoir un une fois par mois (l’après
midi, rencontres intergénérationnelles, le soir, réservé aux jeunes). Les structures qui
portent ce projet sont : les jeunes du Charréard, TEAHM, Envole moi, envolons nous

• Les habitants souhaitent connaître la date d’ouverture de la Maison de Santé située Bd
A. Croizat : un retour sera fait par la DSHP

Confirmation de la prochaine permanence

Jeudi 22 septembre 2022
Foyer Max Barel
1 rue Max Barel
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